

**28.10.22**

## **Beschluss** des Bundesrates

---

### **Gesetz zur Änderung des Agrarstatistikgesetzes und des Lebensmittelspezialitätengesetzes**

Der Bundesrat hat in seiner 1026. Sitzung am 28. Oktober 2022 beschlossen, zu dem vom Deutschen Bundestag am 13. Oktober 2022 verabschiedeten Gesetz einen Antrag gemäß Artikel 77 Absatz 2 des Grundgesetzes **n i c h t** zu stellen.

Der Bundesrat hat ferner die folgende

#### **E n t s c h l i e ß u n g**

gefasst:

Der Bundesrat bittet die Bundesregierung, bei der nächsten Änderung des Agrarstatistikgesetzes die Erfassung der Rechtsform der Aquakulturbetriebe analog der Erfassung der Rechtsform landwirtschaftlicher Betriebe zu ermöglichen.